

La République du Centre; 13 septembre 2023

CERNOY-EN-BERRY ■ La rénovation de la toiture de l'église Saint-Martin est une préoccupation majeure

L'église au cœur d'une convention et d'un concert de qualité

Deux événements d'ampleur pour Cernoy-en-Berry se sont déroulés samedi : la signature de la convention avec la Fondation du Patrimoine pour rénover la toiture de l'église Saint-Martin, et un concert autour de Mozart et Beethoven dans ce même édifice.

Le maire Alexandre Brague a résumé l'importance de sa préservation. « Malgré les subventions de l'État, le reste à charge reste lourd pour les finances de la commune. C'est pourquoi le soutien de la Fondation est capital pour la réalisation de ce



CONVENTION. Le chèque pour la Fondation du Patrimoine a été présenté.

projet qui devrait débiter en 2024 et dont le montant est estimé à 200.000 euros. »

Le délégué départemental de la Fondation, Guy Lasnier, a assuré l'audience de l'aide effectuée grâce au label et son réseau d'experts. « Mais c'est vous, ici présents, qui, en participant à l'information, êtes le maître d'œuvre du projet », a-t-il ajouté. Le président de « Cernoy d'hier à demain », Jean-Michel Bissonnet, qui pilote le projet avec la municipalité, a remis un

chèque de 5.000 euros, des fonds provenant d'une ancienne association additionnés à ceux obtenus par les manifestations au profit de l'église.

Une fois la convention signée, tout ce monde s'est installé dans l'église pour assister au concert qui s'est déroulé d'une qualité exceptionnelle, avec Yuriko Kase au violon, Mathieu Lamourou à l'alto et la violoncelliste Berille Arru. Après un tel succès, Jean-Michel Bissonnet s'est dit encouragé à récidiver de tels concerts. ■